

Jahresmitgliederversammlung  
des POLIZEICHORES PADERBORN am 02. Februar 1995



Der neue Vorstand des Polizeichores Paderborn (von links, stehend): Hagen Mündkemüller, Klaus Boxberger, Dieter Austermeier, Helmut Dreier, Reinhold Martin, Sven Brüggemeier, Hubertus Bönigk, Ludwig Jacobs; sitzend: Rudolf Brüggemeier, Manfred Jurke, Josef Segin. Foto: WV

### Polizeichor Paderborn

## Chorleiter ist jetzt »endlich« Mitglied

**Paderborn (WV).** Vor zehn Jahren hat Chorleiter Rudolf Brüggemeier die Leitung des Polizeichores Paderborn übernommen - jetzt ist er auch Mitglied. Diese Mitteilung stand im Mittelpunkt der jüngsten Mitgliederversammlung des Chores im Cheruskerhof. Der Vorsitzende Manfred Jurke begrüßte den Ehrenvorsitzenden SF Segin, den Chorleiter und die Polizeisänger. So- wohl er wie auch der Chorleiter schätzten die gute Zusammenarbeit zwischen dem Vorstand, dem Chorleiter und dem Chor. Im Rückblick auf das Jahr 1994 wurden ganz besonders die Aktivitäten zur Eröffnung der Landesgartenschau, den Tag der Polizei und die beiden Weihnachtskonzerte in der Paderhalle herausgestellt. Hier trafen die Polizeisänger beim Publikum wieder einmal ins Schwarze. Der Polizeichor erntete viel Beifall und wurde in der Wiederholung solcher Konzerte verstärkt. Satzungsgemäß erfolgten die Neuwahlen des Ersten und Zweiten Vorsit-

zenden sowie des Ersten Schriftführers. Sie wurden wiedergewählt. Als Zweiter Schriftführer wurde Reinhold Martin gewählt. Für regelmäßige Probenbesuche wurden die drei Polizeisänger Uli Fister, Ludwig Jacobs und Paul Altenfeld ausgezeichnet. Folgende Sänger wurden für zehnjährige Mitgliedschaft im Chor geehrt: Heinz Brakweh, Klaus Boxberger, Uli Fister, Herbert Hoffmann, Alfred Lütkemeier, Hubert Nöcker, Gerd-Günter Seifert, Helmut Schwarze, Stefan Wernke und Aloys Wille. Der Ausblick auf das Jahr 1995 bringt die Teilnahme am Sängerfest der Polizeichöre in Essen und einige andere Verpflichtungen. Der wiedergewählte Vorsitzende Manfred Jurke brachte in seinen Schlußworten zum Ausdruck, daß sich der Polizeichor weiter in der Öffentlichkeit engagieren werde. Er hoffe, daß der Nachwuchs aus den Reihen der Polizei und aus anderen Berufen den Weg zum Chorgesang finden mögen.